


GENDER BUDGET STATEMENT (Pernyataan Anggaran Gender)

OPD : KECAMATAN PADANG PANJANG BARAT
TAHUN ANGGARAN : 2021

PROGRAM	Peningkatan Keberdayaan Masyarakat Pedesaan
KODE PROGRAM	4.xx.02.5.xx.01.02.01.21. -
ANALISA SITUASI	<p>1. Data Pembuka Wawasan (Data Pilah Gender)</p> <ul style="list-style-type: none"> - Jumlah Masyarakat di Kecamatan Padang Panjang Barat. 33.343 jiwa - Jumlah RT di Kecamatan Padang Panjang Barat 128 RT - Jumlah Fasilitator Kecamatan dan Kelurahan 29 orang. Fasilitator yang direkrut adalah orang yang mempunyai kemampuan dalam memfasilitasi dan menampung usulan dari masyarakat melalui Musrenbang. - Kondisi ruangan untuk pelaksanaan musrenbang - Sarana dan Prasarana untuk pelaksanaan Musrenbang - Pelaksanaan Musrenbang Kecamatan diawali dengan pelaksanaan Musrenbang RT di masing-masing kelurahan. Melalui Musrenbang RT ditampung usulan masyarakat dengan berbagai sector seperti Sosial Budaya, Ekonomi dan Fisik terhadap pembangunan di masing-masing RT. Selanjutnya dilaksanakan Musrenbang Kelurahan yang difasilitasi oleh LPM selaku Fasilitator di Kelurahan dalam pelaksanaan Musrenbang - Dalam pelaksanaan Musrenbang Kecamatan diikuti oleh seluruh OPD Kota Padang Panjang sebagai penampung usulan yang berkaitan dengan Sosial Budaya, Ekonomi dan Fisik. - Jumlah kegiatan rapat koordinasi dan sosialisasi yang dilaksanakan di Hall Kantor Camat Padang Panjang Barat - Peserta sosialisasi/pelatihan yang dilaksanakan di Hall Kantor Camat Padang Panjang Barat - Kondisi Hall Kantor Camat Padang Panjang Barat sudah tidak layak untuk jumlah peserta sosialisasi/rapat dalam kapasitas melebihi 40 (empat puluh) orang - Ruang Hall untuk Kegiatan Rapat tidak memadai - Ruang tidak dapat menampung pertemuan dengan menghadirkan peserta lebih dari 100 orang - Kegiatan rapat sering menghadirkan masyarakat dengan berbadai unsur kelembagaan - Kondisi ruangan rapat setiap kali rapat selalu melimpah ke luar ruangan rapat - Mushalla belum memadai untuk kegiatan Tim Ramadhan, jadi setiap kegiatan di Bulan Ramadhan, Tim Ramadhan tidak mengikuti Sholat berjamaah di Mushalla Kantor, tetapi menggunakan Hall untuk Shalat berjamaah. - Lapangan Parkir tidak memadai untuk menampung kendaraan setiap kali dilaksanakan rapat dengan peserta rapat yang melebihi 100 orang <p>2. Isu dan Faktor Kesenjangan Gender</p> <p>a. Faktor Kesenjangan</p> <p>Akses:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Kurangnya Waktu pelaksanaan dengan banyak jumlah usulan dari masyarakat <p>Partisipasi:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Kurangnya pemahaman dari perwakilan masyarakat/unsur yang mengikuti Musrenbang <p>Akses :</p> <ul style="list-style-type: none"> - Kurang optimalnya ruangan dalam pelaksanaan pertemuan <p>Manfaat :</p> <ul style="list-style-type: none"> - Kurang terpenuhinya penyampaian arahan dalam pertemuan <p>b. Penyebab Internal</p> <ul style="list-style-type: none"> - Kurangnya pemahaman PUG dari ASN di lingkungan Kantor Camat Padang Panjang Barat - SDM yang handal dalam Pelaksanaan Musrenbang - Kurangnya Perhatian Bagian yang mengelola sarana prasarana terhadap penyediaan kebutuhan dasar <p>c. Penyebab Eksternal</p> <ul style="list-style-type: none"> - Kurangnya waktu yang digunakan untuk pelaksanaan - Animo masyarakat terhadap Musrenbang kuran karena implementasi tidak sesuai dengan usulan - Terbatasnya Dana/Anggaran dalam pelaksanaan Rehabilitasi Sedang/Berat Gedung Kantor
CAPAIAN PROGRAM	<p>1. Tolak Ukur</p> <p>2. Indikator dan Target Kinerja</p> <ul style="list-style-type: none"> - Peningkatan Partisipasi Masyarakat Dalam Forum Musyawarah Perencanaan Pembangunan Di Kelurahan - Pemeliharaan/rehabilitasi sarana dan prasarana Gedung kantor atau bangunan lainnya

JUMLAH ANGGARAN PROGRAM	Rp. 202.482.000,00		
RENCANA AKSI	Kegiatan 1	Penyelenggaraan Musrenbang Kecamatan/Kelurahan	
		Masukan	Rp. 202.482.000,00
		Keluaran	1 kegiatan
		Hasil	Terlaksananya Musrenbang Kecamatan
JUMLAH ANGGARAN PROGRAM	Rp. 2.600.000.000,00		
RENCANA AKSI	Kegiatan 2	Pemeliharaan/rehabilitasi sarana dan prasarana Gedung kantor atau bangunan lainnya	
		Masukan	Rp. 2.600.000.000,00
		Keluaran	1 kegiatan
		Hasil	Terlaksananya Pemeliharaan/Rehabilitasi sedang/berat gedung kantor atau bangunan lainnya

Padang Panjang, Maret 2021



 PADANG PANJANG BARAT
 KECAMATAN
 PADANG PANJANG
 RAMADHONA, SSTP, M.M
 NIP. 19850609 200412 1 002